

Satisface la baja de la delincuencia en el país

Tanto los cuerpos de seguridad como las unidades militares que prestaron servicios de vigilancia en todo el territorio nacional, y las entidades de servicio, han expresado su satisfacción general por la disminución de hechos delictivos durante las fiestas de Navidad.

Expresan que así también se espera que se celebren las fiestas de Año Nuevo, para bien de todos los sectores de la nación. Fue posible lograr esa disminución, mediante la vigilancia establecida en determinados puntos estratégicos en ciudades, pueblos, carreteras y otros sitios.

En esta situación de éxito, al lograrse que la delincuencia registrase una considerable baja, comparativamente con los años anteriores, ha tenido importante papel el comportamiento de la ciudadanía, que supo responder a las recomendaciones formuladas por los cuerpos de segu-

ridad, las entidades de servicio y el Ejército, a través de hojas volantes, televisión, periódicos, emisoras radiales, carteles, etc.

Hubo Navidades en años anteriores, en que se registraron más de 600 quemados, y en la Navidad de este año, solamente ha habido 22; también en el caso de heridos o golpeados, en otros años hubo entre quinientos y seiscientos, y hoy solamente hubo 143.

La alegría del pueblo se ha manifestado a través de sus actividades en fiestas, actos religiosos, comercio, diversiones de toda índole, como en otras épocas mejores, y no obstante ello, ha sido notorio el bajón de la delincuencia, tragedias, desgracias, etc., según el informe proporcionado por la Cruz Roja Salvadoreña y otros organismos afines.

Agasajan a la tropa vicentina

(San Vicente). Fueron agasajados los soldados de la Quinta Brigada de Infantería, de esta ciudad. A la tropa se le rodeó de las mejores atenciones a su retorno victorioso de la "Operación Navideña", se informó oficialmente.

Se dio a conocer que el 23 de los corrientes en vísperas de la Nochebuena, y como un justo reconocimiento a la positiva labor desarrollada por los soldados durante la "Operación Navideña", que por espacio de tres días consecutivos se libró contra los grupos insurgentes, que operaban al norte de aquí.

Durante el convivio —se dijo—, hubo un acerca-

Hoy es día de ASVIREs en fiestas Sn. Vicente

(San Vicente). ASVIREs (Asociación de Vicentinos Residentes en San Salvador), será quien ponga hoy, la nota destacadísima en su día que le corresponde en las festividades patronales en honor a San Vicente Abad y mártir, que se iniciarán el 16 y concluirán el 31.

Según se nos informa, esta agrupación hará su ingreso a la ciudad a eso de las 9 de la mañana, encabezada por su máximo líder, general José Guillermo García, actual ministro de Defensa, acompañado de numerosos comitiva que lo primero que hace es visitar

Pasa a la página 17

Buscan a autor de la muerte de una señora

Cuerpos de seguridad buscan a Gilberto Cabrera Chávez, sindicado como responsable de la muerte de la señora Elba Cuyo de Cortez, de 28 años, a quien atacó con un corvo, luego dejó encerrado el cadáver y en seguida emprendió la fuga.

El crimen fue perpetrado en el barrio San Juan,

de la ciudad de Izalco. El hecho, es originario de Santa Rosa de Lima, hacia donde se supone huyó.

Autoridades de Izalco, sospechan que el autor del crimen, actuó impulsado por intento de robo, ya que la señora Elba Cuyo de Cortez, se dedicaba a la venta de billetes de la Lo-

Pasa a la página 38



AGASAJO BANCARIO. El 24 de diciembre, se efectuó el agasajo del Banco Cuscatlán (oficinas centrales en Alameda Roosevelt). Miembros del personal del Departamento Jurídico, aparecen con regalos, junto al tradicional Árbol de Navidad.

Excelentes servicios ofrecen los socorristas

Más de dos mil socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña, estuvieron prestando servicios durante los días 24, 25 y 26 del presente mes, y también una cifra similar, pero aún mayor, según se nos ha informado, estarán de turno durante el 31 de diciembre, primero y dos de enero próximos.

Un comunicado de la Cruz Roja Salvadoreña, al respecto, contentivo también de los teléfonos de la central y filiales, nos ha sido entregado por el licenciado Jorge Rivera, y a continuación lo transcribimos. Dice así:

"En servicio permanente

Pasa a la página 17

Novedoso nacimiento costumbrista exhiben

Con grandes innovaciones, ha sido montado el Nacimiento Costumbrista en el colegio Dorotea viuda de Trigueros, en la ciudad de Sonsonate, y que lleva el nombre de "Angela v. de Mejía", destacada artista sonsonateca, creadora de los muñequitos de

alambre, papel y desperdicios.

La realidad histórica del Nacimiento de Jesucristo, lo interpreta ella, con sentimiento costumbrista regional, y es así como pone en juego su arte, sensibilidad de adaptación y gran

Pasa a la página 38

Dueños de buses elevan precio de los pasajes

(Santa Ana). Algunos propietarios de autobuses de servicio directo que hacen recorrido entre esta ciudad y San Salvador, o viceversa, se aprovecharon el 24 para aumentar la tarifa del servicio. Así lo denuncian algunas personas que en diversas horas del 24 viajaron y regresa-

ron de San Salvador, cobrándoles un precio anormal del estipulado por la Dirección General de Transportes.

Agregan los informantes que algunas personas protestaron, pero les dijeron que si no querían viajar así, podían bajar y ocupar

Pasa a la página 54

Laboriosidad popular es respuesta a la violencia

Como expresando un rotundo no a la violencia, se ha manifestado el pueblo salvadoreño a través de su dedicación al trabajo, comercio y festividades navideñas y de fin de año, según expresan dirigentes de núcleos integrantes de la productividad del país.

Millares de personas han mantenido sus actividades de ventas y compras en centros comerciales, mercados, almacenes y al aire libre en calles y plazas públicas.

A medida que se vaya aproximando el 31 de diciembre, la animación va en aumento considerable, de acuerdo con apreciaciones de comerciantes en pequeña y gran escala.

La animación no está concentrada en las ciudades y pueblos de mayor importancia, sino que en todos los niveles y sectores rurales, paseos, balnearios, salas de es-

pectáculos, circos, teatros, etc.

La Plaza Libertad, donde se halla la producción pirócnica, registró también movimiento comercial bastante intenso, pero lo será mayor en los próximos días en que se acerca el 31 de diciembre, que es cuando se registra la máxima alegría de despedida del año.

El pueblo salvadoreño, según han declarado los comerciantes en general, quiere eso: paz, trabajo, alegría... no quiere perder sus tradiciones de laboriosidad, paz y religión.

Periodistas extranjeros que aún se han quedado en nuestro país han expresado su admiración hacia el pueblo salvadoreño, por su tenacidad, resistencia, hospitalidad, laboriosidad y alegría.



VINCULADA. Rosa Margarita Caballero de Figueroa, está detenida por su vinculación con la impresión de propaganda subversiva, en "Servi-Copias". Es secretaria comercial, según informa la Policía Nacional.



PRESO. Mario Arquímides Romero Flores, "propietario" de la impresora clandestina "Servi-Copias", fue capturado por la P.N., por ser miembro de las "FARN" (FMLN-FDR), de acuerdo con informe oficial.

Proyéctase labor de IRA al pueblo

La política previsor de la Institución Reguladora de Abastecimientos cubre todas las áreas de la productividad, aprovisionamiento, mercadeo, distribución equitativa de ventajas a productores, vendedores, pueblo en general.

Ha terminado el privilegio, y han surgido las oportunidades para quienes desean su incorporación al proceso de operaciones mercantiles, a través de agencias autorizadas y tiendas del IRA, que ya son casi mil, gracias al sentido de progreso, ecuanimidad, sensatez y buen manejo por parte del gerente del IRA, señor

Tomás Ernesto Quiñónez Ruiz, según expresan los sectores vinculados con esa institución.

Contra corrupción

Anteriormente, según se nos ha manifestado, quienes pretendían obtener una agencia autorizada del IRA, tenían que hacer interminables gestiones, y lograban en determinados casos sus anhelos, mediante el pago de regulares cantidades de dinero a los intermediarios.

Pasa a la página 36



INFORME. Jefes del socorristismo de la Cruz Roja Salvadoreña, entre ellos don Carlos Mendoza, dieron a conocer ayer las cifras de las actividades desarrolladas con motivo de la Navidad, señalando que ha habido considerable baja en la delincuencia: menos tragedias, menos quemados, menos accidentes y mucha alegría.

Foto de LA PRENSA, por Aldana.